

## 8 mars : journée internationale de la femme

Partager   



Pour la journée du 8 mars, la ville ne consacre pas un, mais trois temps forts qui mettent la femme à l'honneur : exposition interactive à l'espace Jean-Vilar, rencontre avec les acteurs de la cause de l'égalité homme/femme, et une journée de détente qui va vous faire toutes craquer !

Toutes ces animations débuteront dès le 7 mars dans la ville.



De 10h à 22h, les 7 et 8 mars, l'espace **Jean Vilar** vous ouvre les portes de la « **La cité de l'égalité - entre les femmes et les hommes** ». L'exposition qui malmène les stéréotypes !

Adressée à toutes et à tous, cette **exposition** met à nu les différences qui perdurent encore entre hommes et femmes à tous les niveaux de la société.

Au travers de lieux recréés pour l'occasion comme la cour d'école où à la maison, chaque tableau montre combien les préjugés s'installent dès l'enfance et se poursuivent dans la système éducatif mais aussi dans l'art, la culture et les médias.

Une réflexion complétée dès le lendemain, **8 mars, à 20h30 lors d'une table ronde en compagnie d'associations et de personnalités qui militent pour les droits des femmes**. Une rencontre riche en débats, l'occasion de faire le point sur les actions menées dans la ville et les pistes à soulever sur ce sujet toujours d'actualité.



**Après la discussion, place à la relaxation ! Le 10 mars, la Maison de quartier du Val-Notre-Dame organise une série d'ateliers uniquement réservés à vous, mesdames !**

Une journée pour prendre le temps de se faire masser, relooker, danser et découvrir les petits plaisirs du scrapbooking pour composer son propre album décoratif sur un thème précis. Il y en aura pour tous les goûts !

### **Au programme de 14h à 18h**

séances de relaxation  
 scrapbooking // par l'asso Scrap en Val  
 atelier coiffure & tresse  
 atelier massage  
 initiation à la danse indienne  
 atelier relooking // avec des conseils en couture et mode\*

\* Apportez vos vêtements : nos conseillères vous donneront des conseils pour leur redonner vie !  
 collation en musique pour clore l'après-midi

[Retour](#)